

Une place économique suisse renforcée

Berne, le 25 février 2016
Communiqué de presse

Une place économique suisse renforcée

Des emplois grâce à la formation, la recherche et l'innovation

Avec l'adoption du Message sur la formation, la recherche et l'innovation 2017 – 2020 (Message FRI), le Conseil fédéral renforce la place économique suisse. Dans le contexte économique actuel, cela est un pas essentiel qui améliore les performances de la recherche et de l'innovation en Suisse. Le PLR. Les Libéraux-Radicaux salue la décision du Conseil fédéral, qui est actuellement présidé par notre ministre de l'économie Johann Schneider-Ammann. Ce soutien doit permettre de maintenir de manière durable, l'excellente position de notre pays dans les domaines de la formation, de la recherche et de l'innovation. Les moyens proposés ne sont cependant pas suffisants.

Le PLR s'engage depuis longtemps pour que la Suisse maintienne les conditions-cadre avantageuses de ces secteurs hautement importants pour l'économie et la société. L'accès à la main d'œuvre bien formée et la proximité avec la recherche et l'innovation sont des avantages déterminants pour la place économique. Un potentiel élevé de recherche et d'innovation est nécessaire à une économie saine et efficace pour un pays ne disposant pratiquement d'aucune matière première. Ces avantages sont des conditions inévitables pour préserver et créer des emplois. L'innovation est un facteur clé de la compétitivité de notre économie et donc primordiale pour assurer la prospérité et les places de travail en Suisse.

Renforcer l'économie

Différents secteurs continuent de souffrir d'un manque de main d'œuvre et ce manque risque de persister également sur le long terme. C'est surtout le contexte économique actuel, marqué par le franc fort, qui exige des mesures efficaces et surtout des moyens financiers suffisants pour le secteur FRI. Malgré ces engagements, l'augmentation de 2% du budget destiné au domaine FRI reste trop faible. Différentes décisions prises par le Conseil fédéral et le parlement renforcent tout de même les conditions-cadre, notamment l'initiative visant à combattre la pénurie de personnel qualifié lancée par le président de la Confédération, Johann Schneider-Ammann et la validation, faite la semaine dernière, de fonds pour des mesures spéciales supplémentaire par le Conseil fédéral pour la commission pour la technologie et l'innovation (CTI). Mais les moyens proposés ne sont pas suffisants, le parlement doit apporter des améliorations de manière ciblée.

Une place économique prospère au lieu d'une stratégie industrielle d'économie planifiée

La formation, la recherche et l'innovation sont les piliers d'une économie efficace et d'une place économique prospère. La Suisse a cependant besoin de moyens adaptés, comme ceux qui ont par exemple été mis à disposition de la formation professionnelle. Voilà une réponse bien plus réfléchie, durable et responsable que les appels confus et irrespectueux de certains milieux à suivre une politique industrielle d'économie planifiée, qui mettrait la Suisse hors-jeu et supprimerait des emplois.

Liberté, Cohésion et Innovation – **par amour de la Suisse.**

Contacts

- › Fathi Derder, conseiller national, 079 469 61 48
- › Georg Därendinger, chef de la communication, 079 590 98 77
- › Aurélie Haenni, porte-parole Romandie, 079 315 78 48

Une place économique suisse renforcée

Le PLR est le garant du modèle à succès suisse depuis 1848. Grâce à nos compétences économiques, nous assurons à la Suisse des conditions-cadre optimales, afin de préserver les emplois et d'en créer davantage. Nous nous engageons également pour les accords bilatéraux, mais refusons toute adhésion à l'Union européenne.